
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Raddoppio delle corsie tra Pian di Pan e Sequals lungo la SR 464” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che in queste settimane è in corso una partecipata discussione sulla 
realizzazione della Cimpello-Sequals-Gemona; 
 

Considerato che, al fine di aumentare la sicurezza lungo il tratto esistente, oggetto di 
numerosi incidenti anche mortali, in più occasioni l’Assessore Amirante ha ribadito la 
volontà di raddoppiare le corsie per ogni senso di marcia e separare gli opposti flussi 
veicolari introducendo una barriera spartitraffico; 
 

Ravvisata che lo studio di fattibilità avviato nel 2019 e illustrato in commissione lo scorso 
4 aprile non contempla questa soluzione; 

 
INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 

Per conoscere il costo stimato dell’intervento nonché tempi e modi con cui si vuole 

procedere alla sua attuazione. 

 

Trieste, 19/04/2024 

 

      NICOLA CONFICONI 

 

 

 

 

 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


